

## Verdadera Vocación de Servicio Público: El Desafío de los Candidatos Electorales ¿Porque quiero ser candidato?

En vísperas de las próximas elecciones de Gobernadores, alcaldes, Concejales y Consejeros regionales, se plantea un imperativo crucial: la verdadera vocación de servicio público. Más allá de buscar una actividad remunerada, los ciudadanos deben exigir a sus candidatos un compromiso genuino con mejorar la calidad de vida de todos, enfrentando críticas problemáticas como la delincuencia, la vivienda, la salud y la educación. La delincuencia, en sus diversas

manifestaciones, sigue siendo una preocupación central. Los candidatos deben no solo prometer seguridad, sino también implementar políticas públicas efectivas que aborden las causas subyacentes del crimen y promuevan la prevención desde la base.

En cuanto a la vivienda, es esencial que los candidatos desarrollen estrategias inclusivas que aseguren el acceso a una vivienda digna para todos los ciudadanos, especialmente para

los más vulnerables. Esto implica políticas de subsidios adecuados, regulaciones urbanísticas sensatas y fomento de proyectos habitacionales sostenibles.

La salud y la educación son pilares fundamentales. Los aspirantes deben comprometerse a fortalecer los sistemas de salud pública, garantizando acceso equitativo a servicios de calidad y mejorando la infraestructura hospitalaria y la capacitación del médico personal.

En educación, es crucial priorizar la igualdad de oportunidades, asegurando recursos suficientes para infraestructura educativa, formación docente continua y programas que fomenten la excelencia académica y el desarrollo integral de los estudiantes.

La verdadera vocación de servicio público implica liderar con transparencia, responsabilidad y empatía hacia las necesidades reales de la población. Los candidatos

deben comprometerse a escuchar y trabajar en colaboración con la comunidad, implementando políticas basadas en evidencia y evaluando constantemente su impacto.

En este contexto electoral, es vital que los ciudadanos ejerzan un voto informado, eligiendo a aquellos candidatos que demuestren un compromiso genuino con el bienestar colectivo. La transformación real y sostenible de

nuestras comunidades solo será posible con líderes que pongan el servicio público por encima de intereses personales o partidistas.

En resumen, la verdadera vocación de servicio público es la piedra angular sobre la cual deben construirse las aspiraciones políticas de quienes buscan representar a la ciudadanía. Solo así podremos avanzar hacia una sociedad más justa, segura y próspera para todos.

**Los columnistas expresan opiniones absolutamente personales y no representan necesariamente la línea editorial Longino de Iquique.**